

ANLEITUNG

Intensität



Die Duftintensität kann durch drei Parameter beeinflusst werden.

1. Die richtige Wahl der Kammer. Für ein mildes und länger anhaltendes Dufferlebnis kannst du zum Beispiel die große Kammer wählen.
2. Auch die Position des Chips wirkt sich auf die Duftentwicklung aus. Je direkter der Duftchip über der Kerze ist, desto intensiver ist der Duft. Der Chip sollte immer auf dem soliden Teil des Metalls liegen.
3. Die Kerze selbst kannst du natürlich auch unterschiedlich im Stove platzieren. Es empfiehlt sich, indirekt zu beginnen und sich langsam an die gewünschte Intensität heranzutasten.

Achtung: Kerzen nie unbeaufsichtigt lassen.